
会　長 阿野 房良 部会長 阿 野 房 良 副部会長 田 端 千 年

副会長 田端 千年 部会長 網田 利一郎 副部会長 高 松 福 徳

副会長 酒井 幸作 部会長 出 﨑 吉 春 副部会長 浦 吉 善 久

会　計 伊藤 憲之 部会長 永 島 厚 子 副部会長 永 松 市 子

監　事 木寺　　進 部会長 西 尾 政 喜 副部会長 里 村 昭 弘

監　事 宮脇　　薫

発行 : 宇久地区自治協議会
令和３年５月１日発行

第 ２１ 号

健全育成部会

環境美化部会

　              ※田端副会長・里村環境美化部会副部会長は新任、他は再任。

　              ※区長連絡協議会より各部会運営委員として、川﨑様、福井様、北川様、畠中様、宮﨑様が入ります。

令和３年度役員 ※敬称略

総務部会

生涯学習部会

安全安心福祉部会

令和３年度自治協議会定期総会について

令和２年度部会別事業一覧

うく自治協だより
宇久地区自治協議会スローガン

総務部会

○寄付返礼事業 忌明けハガキ等対応 （個人・団体より 14件の寄付を頂きました。）
○自治協広報事業 うく自治協だより発行（６回）
○視察研修事業 自治協議会先進地視察【鹿町地区】（11/10 実施）

環境美化部会
○まちなか花いっぱい運動事業 （3団体実施）
○看板設置 ゴミ捨て禁止看板設置（6/23実施）
○門松づくり事業 宇久行政センター、宇久地区公民館、宇久小学校、ターミナル、

佐世保市社協宇久支所に設置。 （12/26実施）

安全安心福祉部会
◆地区防災計画策定のための説明を受け、令和３年度より取り組みます。

■新型コロナウイルス感染拡大防止として中止となった事業
・令和３年宇久地区成人式 ・ソフトボール大会 ・うくスポレク祭 ・ミニバレーボール大会
・宇久文化祭・宇久文化公演会 ・青少年主張発表会 ・海岸清掃 ・夜間指導パトロール
・夏休み宇久島里帰り交流会

『令和３年度自治協議会定期総会』を開催する予定でしたが、新型コロナウイルス感染対策を考慮して、書面表決における
総会実施とさせていただきました。

令和２年度事業報告及び決算、令和３年度事業計画及び予算、役員の改選を書面をもってご審議いただき、構成員４0名の
うち34名の審議の結果、賛成多数によって可決いたしました。 皆様のご協力、誠にありがとうございました。

【審議内容】

①令和２年度事業報告について ②令和２年度収支決算報告について

③令和２年度積立金目録報告について ④令和３年度事業計画（案）について

⑤令和３年度収支予算（案）について ⑥役員改選について

自治協議会では、令和３年度も様々な事業を計画しております。新型コロナウイルス感染症の状況次第ですが、可能
な限り事業をおこなっていきたいと思いますので、ご協力をお願いいたします。

事務局:〒857-4901 佐世保市宇久町平2691番地（宇久地区コミュニティセンター内）

電話：0959-57-2607



 

～環境美化部会～
～生涯学習部会～

「安全防犯等協議会に加入の経緯」について
一部の島民の中に自治協議会は「太陽光発電建設事業」に賛成だから「宇久島太陽光発電事業に係る安全防犯等協議

会」に加入しているという意見があります。
自治協議会がなぜ安全防犯等協議会に加入したか、その経緯については「うく自治協だより（第１８号）」で説明をし

ています。「自治協だより」でも説明しているとおり、事業が始まると外国人をはじめ多くの作業員が宇久島に入ってく
るという事業者の説明があったので、治安の維持等について区長会と連名で事業者に要望書を提出しました。
その結果、事業者から「安全防犯等協議会」を設置するので自治協議会も構成員として加入し意見を述べて欲しいと要

望があり、また、事業が始まってから防犯・治安維持対策を考えても遅いと判断し加入しました。
島民に誤解されているのなら「安全防犯等協議会」から脱退することも検討しました。しかし、脱退した場合に防犯対

策について事業者に対して意見を述べる組織は島内では限られており、自治協議会の設立趣旨からしてもこの役割を果た
すのは自治協議会だと考えています。
自治協議会は「風力発電建設事業」と「太陽光発電建設事業」については当初から中立です。「太陽光発電建設事業」

に賛成だから「安全防犯等協議会」に加入している訳ではないので誤解のないようお願いいたします。

・夏休み宇久島里帰り交流会

宇久地区自治協議会へのご寄付ありがとうございました。
香典返しとして

大久保地区 西山潤一様（故人 西山岩市様）
皆様からのご芳志は宇久地区の住民自治の推進に貢献するため大切に使わせていただきます。

ナイターソフトボールリーグ戦を、３年ぶりに開催し
ます。今回から、エビスが丘中央公園に会場を移して行
います。
参加希望のチームは、５月7日（金）までに、自治協

議会事務局（コミュニティセンター内）まで、お申し込
みください！沢山のご参加をお待ちしております。

開会式：令和３年５月20日(木)【予定】

★選手の皆さんはスポーツ保険への
加入をお願いします★
用紙は、宇久地区コミュニティセンター

（旧公民館）に置いてあります。

3/23（火）に令和２年度第５回理事会を開催しました。『令和3年度総会日程と資料の最終確認について』と、『令和
３年度市政懇談会への提出課題について』の協議を行いました。
また、理事会の中で、宇久島太陽光発電事業に対する自治協議会の関わり方について意見交換がおこなわれ、『宇久
島太陽光発電事業に係る安全防犯等協議会』に加入した経緯をもう少し説明をした方が良いのではないかという意見
がありましたので、再度加入した経緯をご説明します。

まちなかを花でいっぱいにしましょう♪自治協議会で
は、花を植えたいという地区・団体を募集しています。
花を植えたいという地区・団体がありましたら、自治協
議会事務局までご連絡ください。ご参加・ご協力をよろ
しくお願いします。

【募集期間】 5/6（木）～ ５/２０（木）
【応募方法】 電話（57-2607）又は、事務局窓口まで
【内 容】 花の苗・土・肥料を提供いたしますので、

植付け及び水やり等の管理をお願いし
ます。

４/１３（火）宇久行政センター山田所長に対して、『新型コロナウイルスワクチンの早期接種について』の要
望書を提出し、下記のとおり回答を頂きました。

（要望書一部抜粋）
全国的に新型コロナウイルス感染者が蔓延している中にあって、宇久島は行政からの自粛要請や島民の努
力によって感染者が一人も出ていないことは大変喜ばしいことだと思います。しかし、これから人の出入りの状
況によっては感染者が出ないとも限りません。
医療体制が脆弱な上高齢化率も６０パーセントになろうとしている宇久島で一人でも感染者が出ると全島

民がパニックになることは明らかです。
どうかこのことをご賢察の上、ワクチンの早期接種について関係機関への働きかけと接種日が決まり次第速

やかに島民に周知していただきますよう要望いたします。

【回答】
国は1,000人以下の離島は年齢に関係なく全員接種の方針を示しているが、佐世保市は島民数に関

係なく全員接種を国・県に要望している。
接種期日については、国からワクチンの配布量が４月末に示される予定になっており、その配布量

によってワクチン接種スケジュールを決定するのでしばらく待ってほしい。
なお、宇久の接種会場は、宇久高校体育館と宇久小学校体育館を予定している。


